



Abre Segob el diálogo con PJ por fideicomisos

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, reconoció a la presidenta de la Corte, Norma Piña, por su disposición de “trabajar de manera conjunta para que los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial se destinen a atender a las y los damnificados por el Huracán Otis en Guerrero”.

Ante ello, envió una carta a la titular del Poder Judicial para iniciar un diálogo junto con los órganos de dirección de las Cámaras de Diputados y de Senadores, “con el propósito de instalar una comisión conformada por representantes de los tres Poderes de la Unión que permita administrar a través de un fondo de ayuda los recursos de los fideicomisos que el Poder Judicial reintegre a la Tesorería de la Federación, y determine de forma colegiada el destino de los mismos”.

Esto en el marco de la desaparición de 15 mil millones de pesos de fideicomisos del Poder Judicial recientemente aprobada por el Congreso, de mayoría morenista, el cual ha sido un punto álgido entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y los ministros de la Corte.

Por otra parte, Alcalde celebró la adhesión de la Cámara de Diputados a esta propuesta, luego de que la Junta de Coordinación Política (Jucopo), se manifestará a favor de “integrar un Comité que administre los recursos acumulados en los fideicomisos, garantizando que sean destinados en beneficio de la población de Acapulco y Coyuca de Benítez”, escribió en su cuenta de X.

Lo anterior, en respuesta al escrito de la ministra Norma Piña fechado el 31 de octubre de 2023, dirigido al primer mandatario en el que señala que se debe abrir un canal de comunicación ante la propuesta del Ejecutivo Federal para que los recursos de los fideicomisos se destinen a la ayuda y defensa de las personas damnificadas por el huracán Otis en Acapulco, Guerrero.

/ RODRIGO CEREZO Y KARINA AGUILAR